

DINERO

Es mandato popular: la reforma judicial va // Jueces y magistrados quieren participar en el debate // "Su Alteza Serenísima"

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

A REFORMA AL Poder Judicial va, a pesar de los riesgos. En sus respectivos escenarios, con su propio léxico, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dijo que la reforma es una petición que escuchó a lo largo de su campaña y asumió el compromiso; el presidente López Obrador refrendó que jueces, magistrados y ministros son corruptos y el país necesita un nuevo sistema de justicia. Claudia ofreció que habrá un debate en el que todos podrán participar, la economía del país es fuerte, estable, resistirá las presiones; Andrés Manuel expresó que éstas vienen de los de arriba, que aprovechan en su beneficio las corruptelas. Ayer visitaron a Claudia algunos miembros del equipo que podrían ser enlace con el de Palacio Nacional para establecer la ruta a seguir: Arturo Zaldívar, Adán Augusto López Hernández y, ¡sorpresa!, Ricardo Monreal, a pesar del desastre de la alcaldía Cuauhtémoc. Ese don de Claudia de sumar.

Jueces aceptan la invitación

NO DESAIRARON LA invitación de la triunfadora de la elección presidencial. En un comunicado, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) expresó que quiere participar en el debate de la reforma. En un comunicado manifiesta que "las más de mil 600 personas juzgadoras federales se suman al llamado respetuoso dirigido a las barras y colegios de abogados, universidades, escuelas de derecho, organiza-

ciones y sociedad civil para discutir en todos los espacios públicos las implicaciones que tendría la aprobación de una reforma de esta naturaleza".

El dólar en montaña rusa

SERÁ DIFÍCIL DIFERENCIAR cuál factor presionará más el valor del dólar: 1) Las elecciones legislativas en Francia programadas para el 30 de junio; por seguridad los especuladores venden sus activos europeos y compran moneda estadunidense: 2) La reunión de la FED del día 22 de este mismo mes y su posición sobre tasas de interés e inflación, o 3) La decisión del gobierno de la 4T de reformar el Poder Judicial a partir del próximo septiembre. "No hay más paraísos seguros. El dólar es el único lugar para refugiarse", dice Mark McCormick, del Toronto Dominion Bank, citado por Bloomberg. Así que con o sin reforma judicial, el dólar en las semanas y meses por venir estará sujeto a variaciones. En México, a principios de año la cotización era de 17 pesos por dólar, ayer continuaba alrededor de 18 y los bancos comerciales dieron rienda suelta a la especulación vendiéndolo hasta en 19 pesos.

"Su Alteza Serenísima"

INESPERADAMENTE REAPARECIÓ EN

la escena Francisco Gil Díaz, ex subsecretario de Hacienda en el sexenio foxista, también fue subgobernador del Banco de México. Ha estado residiendo en España en los últimos tiempos. Comentó en X: "¿El tipo de cambio no importa? Quizá, pero la posible escalada

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
₀∟aJornada	6	12/06/2024	OPINIÓN

de precios sí que debe preocupar". @Paco Gil Díaz. En tiempos en que estaba en el gobierno, López Obrador desde la oposición lo llamaba "Su Alteza Serenísima".

Ombudsman social Asunto: créditos impagables Fovissste

ESCRIBO A MI nombre y de varios compañeros que tenemos crédito hipotecario con el Fovissste. Ante el desconocimiento y falta de una educación financiera, agregando el entusiasmo y la ilusión de tener una propiedad, no leímos ni nos leyeron las condiciones del crédito, el cual cada año aumenta 40 mil pesos, haciendo la deuda impagable. Por este medio queremos solicitar ayuda para que estas condiciones cambien y evitar nos sigan robando.

NO NOS NEGAMOS a pagar, nos oponemos a que nos roben. También convocamos por este medio a derechohabientes del Fovissste que estén en las mismas circunstancias para hacer un frente común.

Leticia Padilla

Twitterati

NORMA PIÑA NO se quiso parar, ahora le va a tocar bailar.

@AndreyDLaMancha

Facebook, Twitter: galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com



▲ Una casa de cambio de Mexicali, Baja California, desafía la turbulencia financiera internacional y vende dólares por debajo de 18 pesos. Foto La Jornada